

## ROMANS-SUR-ISÈRE

# Hôpital : le service maternité dans ses nouveaux locaux

Après plus d'un an et demi de travaux, le nouveau bâtiment des hôpitaux Drôme Nord a été livré cet été. D'une surface de 8 700 m<sup>2</sup> sur deux niveaux, il regroupera le pôle femme et enfant, le bloc opératoire, le plateau de chirurgie ambulatoire et d'endoscopie. Le déménagement des différents services s'effectuera de façon échelonnée jusqu'au 4 novembre afin de garantir la sécurité des soins. Le service maternité a été le premier à emménager mardi 24 septembre.

